
 

 
 

Pontassieve, aree ferroviarie: il Consiglio Comunale 

approva gli atti urbanistici  

relativi a Borgo Verde, Borgo Nuovo e area ex Centauro 

 
I 3 atti approvati nel consiglio comunale del 2 

novembre scorso, hanno sancito un momento storico 

per il nostro Comune. Le tre ex-aree ferroviarie dopo 

decenni saranno recuperate e accoglieranno nuove 

funzioni che sono il frutto di una scelta politica precisa 

di questa amministrazione, quella di puntare su tre 

temi: il lavoro, la ricerca nel campo delle energie 

rinnovabili e i servizi pubblici. 

Nell’area di proprietà comunale “Borgo Verde” – 

dichiara la Sindaca di Pontassieve, Monica Marini - la 

scelta è stata quella di non attendere l’iniziativa 

privata, magari con proposte rivolte al commercio o 

alla residenza, ma trasformare l’area puntando su 



investimenti pubblici finalizzati a offrire servizi ai 

cittadini. Nel Borgo Nuovo, con l’arrivo dell’azienda 

Bertolotti, che si affianca all’arrivo di altre aziende 

importanti sul territorio comunale, sarà protagonista il 

lavoro; infine nell’area ex Centauro accoglieremo il 

Consorzio Record, realizzando un importante centro di 

Ricerca sulle rinnovabili. Con questi interventi 

finalmente Pontassieve mette un punto sul passato e 

guarda al futuro.” 

Per l'area di proprietà comunale, denominata Borgo 

Verde, tra Piazza della Stazione e lo stabilimento della 

Ruffino, è stata approvata la variante Urbanistica per la 

realizzazione del nuovo parcheggio scambiatore e della 

Casa di Comunità. I progetti sono già finanziati e i 

cantieri saranno avviati dall’inizio del prossimo anno. I 

lavori seguono alle prime operazioni svolte che hanno 

riguardato le opere di bonifica e di rimozione dei vecchi 

capannoni, oramai abbandonati da decenni.  

Nell’area Borgo Nuovo, compresa tra l'azienda Ruffino 

e la fattoria dei Veroni, negli ultimi mesi sono già 

iniziate le opere di demolizione e messa in sicurezza da 

parte dell’azienda Bertolotti, azienda leader del settore 

della meccanica del territorio, proprietaria dell’area. 

Per Borgo Nuovo, il consiglio ha approvato un atto 

finalizzato alla rapida conclusione dell’iter 

autorizzativo per la realizzazione di un edificio 

industriale, che ospiterà lavorazioni di alto livello 



tecnologico e porterà posti di lavoro per decine di nuovi 

addetti. 

Infine, nell'area ex Centauro, a sud della ferrovia, 

confinante con le officine ferroviarie di Pontassieve 

sono iniziati poche settimane fa i lavori per la 

realizzazione di strade di accesso e parcheggi -  a 

servizio dell’intera area industriale – e propedeutici alla 

futuro nascita del centro di ricerca sulle energie 

rinnovabili, Record, il cui inizio dei lavori è previsto 

per la prossima primavera. 

 "Un Consiglio Comunale di grande rilievo - conclude 

l'Assessore all'Urbanistica Filippo Pratesi - La Casa di 

Comunità, l'investimento dell'azienda Bertolotti e il 

Centro di Ricerca per le Rinnovabili sono la naturale 

declinazione di tre temi significativi su cui la nostra 

Amministrazione ha puntato con forza. Nella stessa 

seduta si approvano atti strategici per le tre aree 

ferroviarie dismesse del nostro capoluogo per ciascuna 

di esse si iniziano a vedere i frutti di un lavoro di 

discussione e trattativa, pianificazione e progettazione, 

ricerca delle risorse”. 
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